

Die lokale Allianz für Menschen mit Demenz in Amöneburg stellt sich vor:

Wir sind ein Projekt, das für 2 Jahre gefördert wird und beim Bürgerverein angegliedert ist. Das haben wir uns vorgenommen:

Runde Tische zum Kennenlernen

Ziel: Alle Akteure kennen sich, ihre Angebote sind untereinander bekannt. Sie vernetzen sich, es kommt zu Kooperationen. Angebotslücken werden identifiziert und möglichst geschlossen

Infoveranstaltungen

Ziel: Alle Bürger in den Stadtteilen und spezielle Zielgruppen (z.B. Einzelhandel, Polizei, Feuerwehr, Vereine) sind informiert über die Erkrankung und den guten Umgang mit Menschen mit Demenz
Wir wollen eine demenzfreundliche Kommune sein!

einen Wegweiser

Ziel: Alle Bürger und Anlaufstellen sind gut informiert und können auf die Informationen aus dem Wegweiser zurückgreifen



Ziele der lokalen Allianzen in Deutschland Gesellschaftliche Verantwortung

Die Allianz will das Lebensumfeld für Menschen mit Demenz verbessern und deren Teilhabe stärken, die Gesellschaft und den Einzelnen für die Bedürfnisse von demenziell Erkrankten sensibilisieren. Nicht nur die Schwächen, sondern vor allem die Stärken der Betroffenen sollen wahrgenommen und unterstützt werden.

Unterstützung von Betroffenen und ihren Familien

Die Allianz will die Selbstbestimmung der Menschen mit Demenz fördern und zur Wertschätzung der pflegenden Angehörigen beitragen. Ehrenamtliche, Selbsthilfegruppen und professionell Tätige sollen besser zusammenarbeiten.

Gestaltung des Unterstützungs- und Versorgungssystems

Die Allianz will die Versorgung der Menschen mit Demenz verbessern. Das Wohnen zu Hause soll unterstützt und neue Wohn- und Versorgungsformen entwickelt werden. Die Behandlung beim Arzt und im Krankenhaus soll sich - wie auch die Versorgung in Pflegeheimen - stärker an den Bedürfnissen der Menschen mit Demenz orientieren.